KOORDINATION DER LEISTUNGSBEWERTUNG:

Auf der Grundlage des allgemein verbindlichen Konzepts der Leistungsbewertung und dessen Ausschärfung für die einzelnen Fächer findet die Leistungsbewertung statt.

Ein Exemplar der Klassen-bzw. Kursarbeiten aus drei Leistungsbereichen inklusiver Erwartungshorizont sowie der Notenspiegel werden der Abteilungsleitung vorgelegt, die sie im Hinblick auf Leistungsentwicklung, Vergleichbarkeit und Koordination auswertet. Die Ergebnisse der Auswertung werden mit der Didaktischen Leitung und den Teams erörtert. Muster der Arbeiten sollen zudem mit der Planung der Unterrichtsreihe bzw. anderweitigen Hinweisen zur Planung und Durchführung im Rahmen von Fachkonferenzen gesammelt und erörtert werden.